



おおねぶ

校訓 心美しく たくましく

内灘町立大根布小学校
令和7年5月30日

「自分らしく」がんばる姿 ~1学期折り返し地点にて~

校長 杉谷 恵子

木々の緑が色濃くなる季節、周囲の自然の様子もすっかり初夏の装いとなっていました。1年生が蒔いた朝顔の種も芽を出し、2年生が植えたミニトマトの苗もかわいい小さな花を咲かせようとしています。毎朝登校後に、「お水をあげなくちゃ！！」と思いを込めながら水やりする姿に心がほっこりとします。

早いもので1学期も折り返しの時期となりました。学校では毎日の教室等での授業に加え、1・2・3年生は校外学習、5年生は田植え体験など様々な形での学習や活動を積極的に行っています。また、4年生は町器械運動交歓会、5年生は町音楽会に向けて、めあてをもって毎日一生懸命練習に励んでいます。6年生は国立能登青少年交流の家で宿泊体験学習を行い充実した2日間を過ごしてきました。どの学年も、初めてのことや難しいことにもチャレンジしたり楽しんだり、前向きに取り組んでいる姿が素敵です。

さて、先日5月21日には校内マラソン大会を行いました。暑い日となりましたが、ご家庭の協力も得ながら熱中症対策を講じ、安全に実施することができました。当日は、多くの保護者の皆様にご来校いただき、子供たちへ温かなご声援をいただきました。本当にありがとうございました。最後までがんばるねぶっ子たちに「がんばれ～！！」「ファイト！！」などの応援の言葉や多くの方々からの温かい大きな拍手に後押しされ、子供たちは最後まで自分のもっている力をふり絞り、精一杯走りきることができました。このマラソン大会を行うにあたって学校では、ゴールデンウィーク明けから長休みに「かけ足運動」を行ってきました。短い期間ではありましたが、自分なりの目標を立て、自分で決めたペースで「かけ足運動」に取り組みました。マラソン大会当日には、積み上げてきた練習の成果やもっている力を精一杯発揮している子供たちの姿、友達を最後まで応援し続ける姿に大きな感動をもらい、胸打たれる場面が何度もありました。また、かけ足運動期間中に運動場に応援に出ていると、低学年のある男の子が「ぼくはね、自分でやるって決めたことは最後までがんばるんだ！」と力強く話してくれたことがありました。このように、行事を通して一人でも多くのねぶっ子たちが「自分らしく」、「自分で決めたことをやり続ける」強くたくましい気持ちをもっていってくれたらと、改めて感じています。

1学期後半も、授業や各種行事等で子供たちが主体的に取り組み、「わかった！できた！楽しかった！」と達成感や満足感が得られるような活動を推進してまいります。保護者の皆様にも引き続きご支援ご協力いただきますようよろしくお願ひいたします。



☆衣替えについて☆

本校では、衣替えの移行期間や完全実施日を設けていません。その日の気温やお子様の体調などに合わせ、ご家庭の判断により冬用制服の着脱の調整をしてください。

一年を通して、夏服・冬服どちらの服装で登校しても構いません。

ただし、夏服・冬服どちらの場合も、名札の着用をお願いします。

熱中症対策の服装等について「ほけんだより」でお知らせしますので、ご確認ください。

～不審者対応訓練～

5月26日（月）、津幡警察署の方にご協力いただき、不審者の教室侵入を想定した、訓練を実施しました。子供たちは、教師の指示に従い、素早く避難することができました。担任やその他の教職員も連携して、不審者から子供たちを守る対応訓練をしました。

訓練後、身を守るためにお話を聞いて、今一度、ご家庭でも確認しておいてほしいことを伺いました。

① 防犯ブザーが鳴るかどうかの確認

鳴らなければ、電池をかえたり買い替えたりするなどの対応をお願いします。

② 通学路にある「子ども 110 番の家」の確認

何かあれば、躊躇せず、入ることを再確認してください。

※学校でも、子供たちに指導していますが、ご家庭でも確認をお願いします。



6月の教育センター相談日

※申込先（町教育センター）TEL076-286-5481

○6日(金) 20日(金) 13:30～ 14:30～ 15:30～

　　公認心理師・臨床心理士 橋本 玲子先生

○12日(木) 26日(木) 13:30～ 14:30～ 15:30～

　　公認心理師・臨床心理士 高村 梓先生

6月の校内相談室

※申込先（大根布小学校）TEL076-286-3111

○4日(水) 11日(水) 25日(水) 9:30～12:30

　　スクールカウンセラー 日数谷 美奈先生

PTA総会（書面決議）について

書面決議でのご回答ありがとうございました。回答結果は以下の通りでした。

回答者 191/219人

承認 191票 不承認 0票

以上の結果より PTA 総会（書面決議）が承認されました。

今後も PTA 活動にご協力を願いいたします。